

Offizieller Wetterbericht von Münster, Saskatchewan.

Table with 7 columns: Datum, Höchste Tem., Niedrigste., Höchste., Niedrigste., Höchste., Niedrigste. Rows show weather data for June 1st to 30th for the years 1909, 1908, and 1906.

Fortsetzung von Seite 3.

zu steigen. Dieser wurde ohne Bezahlung nach Ulysses zurückgeschickt und der Bischof und seine beiden Begleiter mußten zu Fuß nach Garrison, bezw. David City weiterziehen.

West Point, Nebr. Die hiesige St. Josephs Kirche sowie ein Dutzend Residenzen wurden durch einen Tornado zerstört. Ein Wolkenbruch folgte dem heftigen Sturm.

Rom. Der Papst hat die New Yorker Priester James B. Lewis, Daniel J. McManis und James M. Donnelly zu Kammerern und Jas. J. Flood, und Francis F. Wall zu Hausprälaten ernannt. Die Betreffenden erhalten dadurch den Titel Monsignore.

Köln. Außer dem Päpstlichen Legaten Kardinal Vinzenz Baumheller werden, wie die Köln. Volksztg. mitteilt, auch viele andere hohe geistliche Würdenträger an den Eucharistischen Kongress teilnehmen. Sie haben sich unter anderen bereits angemeldet die Herren Kardinal Ferrari (Mailand), der Primas der lombardischen Bischöfe und Kardinal Mercier (Mecheln), der Primas von Belgien, ferner Erzbischof Bourne von Westminster und Bischof Dubois von Verdun. Auch der greise Fürst-Erzbischof von Salzburg, Kardinal Ratschaller, hat mitgeteilt, daß er in Köln erscheinen werde, falls er die sommerlichen Firmungsbereise gut überstehe. Die Teilnahme von 25 Bischöfen ist jetzt bereits sicher. Alle preussischen Bischöfe und auch einige süd-deutsche Kirchenfürsten werden erscheinen.

Molokai. Hochw. Klemens, der im Jahre 1863 mit dem verstorbenen Vater Damian nach den Hawaii-Inseln

gekommen war, um die Ausfähigen zu pflegen, ist am 10. Juni gestorben. Das Telegramm gibt nicht an, an welcher Krankheit er gestorben ist.

Würzburg. Von Rom traf die Nachricht ein, daß am 12. Mai der hl. Vater Pius der Rehte unserem deutschen Landsmann Friedrich von Regensburg die Ehre der Altäre zuerkannt hat. Der neue Selige war Laienbruder des Augustinerordens und starb am St. Andreastage 1329 im Augustinerkloster seiner Heimatstadt Regensburg, wo er auch gelebt hatte. Seine Reliquien sind erhalten und ruhen auf dem Altar der kleinen St. Salvatorkapelle in Regensburg, welche als Rest der früheren Augustinerkirche erhalten blieb (angebaut an die große Kaffeeische Brauerei). In dieser Kapelle befindet sich auch ein großes Bild des Seligen, welches hauptsächlich dazu beitrug, das Andenken an denselben lebendig zu erhalten trotz der Stürme der Säkularisation. Der Prozeß zum Zwecke der Anerkennung der Verehrung des Seligen wurde vom bischöflichen Ordinariat Regensburg im Jahre 1899 geführt. Besondere Verdienste um die geschichtliche Beweisführung für die Verehrung erwarben sich die Professoren Dr. Sepp und Dr. Weber in Regensburg, der Geschichtsschreiber der Stadt Regensburg Graf Walderdorff, Generalsekretär Dr. Pöger in München, Religionslehrer Dr. P. Wilhelm Rügamer in Rünnerstadt. Der Prozeß wurde geführt in der Form der Anerkennung des schon bestehenden Kultus durch den Papst. Am 4. d. J. gab die Aitenkongregation ihr Urteil im bejahenden Sinne ab, welches dann am 12. Mai vom hl. Vater bestätigt wurde.

Die Gewährung eines eigenen Offiziums im Brevier und hl. Opfer steht für die Diözese Regensburg und den ganzen Augustinerorden in Aussicht.

Wien. Zum ersten Male seit seiner letzten Erkrankung nahm Kaiser Franz Joseph an der üblichen Fronleichnamsprozession teil. Er erschien in dem feierlichen Umzug, umgeben von Erzherzögen und hohen Würdenträgern der Kirche. Entblößten Hauptes schritt der greise Herrscher in der heißen Sonne durch die Straßen von der Hofburg nach dem Stephans-Dom. Der Monarch schien bei ausgezeichnetem Wohlsein zu sein, die Anstrengungen der ermüdenden Ceremonie waren ihm nicht anzumerken. Von den dicht gedrängten Menschenmengen zu beiden Seiten der Straßen, durch welche die Prozession ihren Weg nahm, wurde der Kaiser mit Begeisterung begrüßt.

Marianhill, Süd-Afrika. Der hochw. Herr Abt Franz Pfanner, Gründer der Trappistenlöster Maria Stern in Bosnien und Marianhill in Süd-Afrika, ist im Alter von nahezu 84 Jahren auf einer Station der Trappisten-Mission in Afrika, wo er mit großer Energie überaus segensreich wirkte, gestorben.

Rom. Der hl. Vater, Papst Pius, der Rehte, feierte Mittwoch, den 2. Juni, in stiller Zurückgezogenheit seinen 74. Geburtstag. Auf seinen ausdrücklichen Wunsch mußte jede, wie immer geartete Feier dieses Tages unterbleiben.

Die Nachricht, daß dem Papst von einem Amerikaner ein Automobil für Spazierfahrten offeriert wurde, bestätigt sich. Der Papst hat aber die Offerte nicht angenommen.

Bordeaux. Einer Vorladung folgend, war Kardinal Andrien am 15. Juni im Gerichte erschienen, um sich gegen die Anschulldigung zu verantworten, bei Gelegenheit seiner Inthronisierung in der Kathedrale eine Ansprache gehalten zu haben, welche eine Aufregung zu Gelezesübertretung enthielt. Der Kardinal erklärte zunächst dem Richter, daß er nur um den Regeln der Höflichkeit zu folgen vor ihm erscheine, nicht aber weil er in solchem Falle die Kompetenz des Gerichtes, als der Verfassung entgegen anerkenne. Er sagte ferner, daß er als Bischof gesprochen habe, und die volle Verantwortlichkeit des Gesagten übernehme, als er behauptete das Recht beanspruchen zu dürfen, den Gesetzen der Republik zu mißtrauen, da diese gegen freie Religionsausübung, entgegen der Verfassung, seien.

Bertheidigung eines Bettlers.

Herr Richter, das Leben ist ein Kampf ums Dasein und ich habe in diesem Kampfe tapfer gekämpft.

Gipfel der Zerstretheit.

Professor Bücherturm wurde von einem seiner Kollegen zur Gesellschaft geladen. Als er auf dem Korridor sein Gesicht im Spiegel erblickte, rief er erstaunt aus: „Ach, ich bin ja schon da!“ und verschwand flugs aus der gastlichen Behausung.

Vakanz - Zeit

Niedrige Fahrpreise für die Sommer feiertage.

Die Canadian Northern Eisenbahn

hat dieses Jahr viele niedrige Sommer Raten nach dem Osten in Verbindung mit:

„The Lake Superior Express“ Täglich

17.10 Uhr Abf. Winnipeg Anf. 9.25 Uhr 10.15 " Anf. Port Arthur Abf. 16.20 "

Wahl der See - Routen.

Can. Northern Schlaf-Waggons

Längere, höhere, weitere Betten. Unübertreffliche Bedienung im Schlaf-Waggon.

„The Duluth Express“

Täglich

17.10 Uhr Abf. Winnipeg Anf. 9.25 Uhr 7.30 " Anf. Duluth Abf. 19.10 "

Wahl der Bahn - Routen

Diese Züge haben Verbindung in Winnipeg mit Zügen aus dem Westen.

Die vollständigste Auskunft von irgend einem Agenten der Canadian Northern Eisenbahn oder schreiben Sie an:



C. W. Cooper

Gen. Passagier Agent

Winnipeg, Man.

\$9.85 Winnipeg

und zurück

von Münster

via Canadian Northern Eisenbahn

Winnipeg Ausstellung.

Fahrkarten werden verkauft vom 8. Juli bis zum 16. Gut für die Rückkehr bis zum 20. Juli 1909.

Jeder Agent der Canadian Northern Eisenbahn ist bereit Auskunft zu geben oder man schreibe an:

Canadian C. W. Cooper

Gen. Passagier Agent

Northern Winnipeg

Gemeinde - Fest

Montag, 26. Juli 1909

in Tp. 40, Rge. 22 und Sec. 6.

Zum Besten der St. Bernards - Kirche Pilger, Saskatchewan.

Unterhaltung jeder Art

Zutes Essen, reichliche und verschiedenartige Erfrischungen. Das bekannte Fußballer Orchester und die „Draß Band“ werden ihre schönsten Weisen erklingen lassen. Neben dem wird auch noch andere Musik und ein Baseballspiel stattfinden. Die jungen Leute werden eine große Laube errichten mit Bretterdach und Flur versehen, damit ein guter Aufenthaltsplatz da ist. Zu dem Feste sind auch die Nachbargemeinden freundlichst eingeladen. Für deren Pferde wird durch freie Stallung nebst Heu gesorgt werden. Jedermann wird hiermit höflichst eingeladen

Das Komitee